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産 業 建 設 委 員 会 

開 催 日：平成28年12月2日(金) 

開催時間：11時55分～12時08分 

開催場所：第 ３ 委 員 会 室 

 

【委 員】笹田委員長、飛野副委員長 

串﨑委員、布施委員、牛尾博美委員、原田委員、牛尾昭委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】中村産業経済部長、田村産業経済部参事、村武産業政策課長 

下垣都市建設部長、河野建設企画課長 

【事務局】鎌原書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    12月14日(水）午前10時から 全員協議会室 

３．その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 11 時 55 分 開議 〕 

笹田委員長    ただいま、出席委員は7名で定足数に達しております。直ちに本日の委員

会を開催いたします。   

 

１．所管事務調査について 

笹田委員長    12月14日(金)開催予定の当委員会において所管事務調査事項があれば、準

備の都合もあるので予め決めておきたいと思います。委員から何か資料の

提出を求めたいもの、執行部から説明等求めたい事項があれば申し出てい

ただきたいと思います。何かございませんか。牛尾昭委員。 

牛尾昭委員  この間、新聞に法政大学大学院から台湾籍の学生を5週間くらいインタ

ーンシップで面倒見るという記事が出ていたんだけども。2年くらい前の

一般質問で、国際交流員を遣いながら情報発信してそういったものを組み

込めないかということを質問した時に、そういうことは職務上出来ないと

いうことだったんだけど、今回のは少しケースは違うけどそういうことを

おやりになる。悪いことではないけど、何か説明があっても。今日の全協

であるのかと思ったんだけど。良いことなのでちゃんと説明されるべきだ

なと思った。時間がかかってもいけないから手を挙げなかったんだけど。

経済部の観光交流課か何かに配属されると新聞に書いてありました。それ

について所管事務調査で教えていただければと思います。 

産業経済部長  はい分かりました。 

牛尾昭委員  それともう1つ関連で言えばインバウンドの関係で、この間、あれは香

港のツアーが10月20何日に江津、その翌日に浜田に入ったんだけど。あれ

も市長が会長の石見観光振興協議会が受けたんじゃないかな。あの辺の事

情も含めてトータル的に説明をしていただきたいと思います。 

産業経済部長  はい分かりました。 

笹田委員長  その他ありますか。 

都市建設部長  執行部報告事項の所で、住宅マスタープランを今年作成中で、パブリッ

クコメントをするということを報告させていただきたいと思います。 

笹田委員長  それは報告事項でよろしいですか。 

都市建設部長  はい。 

笹田委員長  その他何か。布施委員。 

布施委員  ＪＲが豪華寝台列車「瑞風」を来年から走らせると聞いています。県立

大学の河野ゼミはプレゼンで、県立大学のプランを採用して駅舎を花壇と

例えて山陰界隈を花壇の花作りをしようということで今、浜田駅でプラン

ター実習をしていると聞いています。実際には見ていないんですが。そう

いったことの実験と、浜田駅には停車しないとのことですが時間帯の経過

部分の情報。もう1つ、三隅の海岸が景観的に良いということで徐行する

ようなことを言われたことがありました。折角のチャンスに向けて浜田地

区は何らかの動きをしているのかどうかをちょっとお願いしたいと思いま

す。 

牛尾昭委員  僕は一般質問で触るのは触るんだが。兼ねてからの懸案事項ですから。 

布施委員  このゼミから直接聞いて、提案されていますか。 

牛尾昭委員  ゆうひパークからのＪＲの関係をやりたいと。 

布施委員  それともう1つ。牛尾昭委員が触られるかもしれませんが、12月18日に
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三隅道路が開通しますよね。三隅ゆうひパーク前9号線の車量調査といっ

たことも開通に絡めてされるのかなという思いがあるんですが。 

牛尾昭委員  通告していますし全部言えばおかしいですが、国交省は既に予測を出し

ているようです。それはどうも答弁で言われるようです。 

布施委員  そうですか、それだったら。牛尾議員さんがそれをしているかどうかは

分からなかったもので。 

笹田委員長  その他ありますか。牛尾博美委員。 

牛尾博美委員  この間から始まったＢＵＹ浜田の旗を市内のあちこちで見ます。状況を

また教えてください。 

産業経済部長  はい。 

牛尾博美委員  市内でも色々と話があるから。 

笹田委員長  その他。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので再度確認したいと思います。牛尾昭委員から出たインバ

ウンドの関係ですね。これをよろしくお願いします。 

産業経済部長  これは先ほどのインターンシップの関係とモニターツアー2つあったん

ですが、インバウンドの取り組みについてとして纏めさせてください。 

笹田委員長  はい一括でお願いします。それと布施委員からありました瑞風の関係の、

いわゆる市との中での今後の見通し等を含めて。 

  それと牛尾博美委員から出たＢＵＹ浜田の情報についてもお願いします。

都市建設部長から出たのは報告事項でお願いします。よろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ないようですので、この件については終了したいと思います。 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    12月14日(水）午前10時から 全員協議会室 

笹田委員長  調査日時と場所ですが、12月14日（水）の午前10時から全員協議会室で

開催いたします。予定議題はレジュメに載せておりますように、まず付託

案件として市長提出議案20件の審査と、執行部報告事項と、所管事務調査

の順番で進めたいと思います。 

  委員並びに執行部の皆さん、この順で進めるということでよろしいです

か。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  はい、では14日はこのような順番で進めることに決定いたしました。 

  14日の委員会で執行部から何か報告事項がありますか。 

産業経済部長  先ほど都市建設部からマスタープランのパブリックコメントという話が

ありましたが、産業経済部からも8件を予定していまして、産業政策課か

らブランディング実践セミナーをやっています、その状況。それとふるさ

と寄附推進室から2件、ふるさと寄附の状況についてと、ふるさと寄附の

活用について。農林振興課から元谷団地の今後の入植者募集について。水

産振興課から漁業別水揚の直近資料と浜田港四季のお魚カレンダー配布。

観光交流課から、第1回リレーマラソンの収支について串﨑委員から報告

の希望があったのでその収支決算報告をします。金城支所産業建設課から

美又温泉会館の状況について報告させていただきます。 
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  今のところ合計8件の報告をさせていただこうと思っています。 

笹田委員長  了解いたしました。報告事項の追加があるようでしたら12月9日までに

お願いしたいと思います。ここまでのところで何かありますか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

 

３．その他 

笹田委員長  その他、前回に話がありました浜田の広葉樹活用プロジェクトですけど

も、産業委員会で説明をさせていただきたいという申し入れがありました

ので、当日は夕方から講演会もあるとのことで、午前9時半に皆さんに集ま

っていただき説明を受けたいと思いますがよろしいですか。 

牛尾昭委員  委員会じゃないのか。 

笹田委員長  委員会の前です。 

産業経済部長  委員会の前に……。 

笹田委員長  夕方から講演会があるので。 

牛尾昭委員  委員会を9時半にして説明をすれば良いじゃない、委員会のことなんだろ

う。 

産業経済部長  他の委員さんも全部おられるので10時からの委員会はそのまま10時から

委員会ということで。この産業建設委員の方には恐れ入りますが30分早く

来ていただき、広葉樹プロジェクトの説明をさせていただいて、質疑を受

けたいと思います。 

牛尾昭委員  何故かと言うと、委員会外になると労災の対象にならないんだよね。30

分だろうが。 

鎌原書記  その辺は調整させてもらって。調査会ということで開催させてもらって

……。 

産業経済部長  30分調査会ですか。 

布施委員  決めようや。 

牛尾昭委員  何らかの位置づけでやってもらわないと、そんなことはないと思うけど。 

笹田委員長  9時半。 

産業経済部長  今の所9時半と伺っています。 

笹田委員長  それは事務局にお任せしますので、9時半に集まることは可能でしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では当日は9時半でお願いします。調査会という形で。 

鎌原書記  それでさせていただきます。 

笹田委員長  その他、委員から何かありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなので執行部の方はこれで退席されて結構です。 

 

 《 執行部退席 》 

 

  それではその他の資料ですけども、事務局から説明がありますのでよろ

しくお願いします。 

鎌原書記  14日皆さんに郵送ではご案内が行っているかと思いますが、チラシを改

めて作られたということでお配りさせていただいたものと、もう1つ、出

欠確認票の提出期限が今日までだったらしいのですが、まだ出してない方

がおられるということで、改めて配らせていただきましたので、ご記入の
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上提出いただきたいと思います。 

布施委員  案内がね、名前が載っていないんだよ。ああいう所が漏れているから。

まちづくりは分かるけど何のテーマでやるかくらいは出さないと。 

鎌原書記  うちからも、講師が抜けていると改めて電話させてもらったんですが。 

牛尾昭委員  講師が抜けていたというのは、決まらなかったから抜けていたんじゃな

いの。 

布施委員  だからこれを出すのに、不手際じゃないかと指摘したんだ。 

笹田委員長  その他何かございますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

         以上で、産業建設委員会を終了いたします。 

 

〔 12 時 08 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに産業建設委員会記録を作成する。 

 

産業建設委員長  笹 田  卓  


